

Energie sparen in Firmengebäuden

INFORMATION Von Stadt, Volksbank und Bioenergie-Region

LAUTERBACH (red). Die Stadt Lauterbach, die Volksbank Lauterbach-Schlitz und die Bioenergie-Region Mittelhessen laden interessierte Unternehmen dazu ein, sich über energiesparende Gebäudesanierung von Betriebsstätten zu informieren. Interessant ist die Veranstaltung für alle Unternehmen, die bei der Betrachtung ihrer Gewinnmarge nicht vor ihren Energiekosten haltmachen. Diese gilt es zu senken oder zumindest auch in Zukunft zu stabilisieren. Eine Möglichkeit besteht in der pfiffigen Sanierung von Betriebsstätten. Dazu soll der Abend einen Anstoß und erste wichtige Informationen geben. Die Veranstaltung findet am 18. September von 19 bis etwa 21 Uhr in der Volksbank statt. Bürgermeister Rainer-Hans Vollmöller und Volksbank-Vorstandsvorsitzender Norbert Lauterschläger eröffnen die Veranstaltung. Eine kurze Einführung in das Thema gibt Anette Kurth von der Bioenergie-Region Mittelhessen. Stephan Mölig (Architekt

und Geschäftsführer neuraum GmbH) stellt anhand der Stadt Lauterbach, die ganzheitliche Betrachtungsweise zur Findung der richtigen Energiesparmaßnahme vor. Ein Vorzeigebeispiel ist dabei der „Alte Esel“. Alexander Klein (Geschäftsführer EWT Ingenieure GmbH) wendet sich dann speziell den Besonderheiten von Betrieben zu. In seinem Vortrag „Energiekosten senken – pfiffige Gebäudesanierung von Betriebsstätten“ beleuchtet er die speziellen Eigenschaften von Produktionsstätten und zeigt, welche Möglichkeiten der Energieeinsparung sich dort umsetzen lassen.

Natürlich muss auch eine künftige Einsparung erst einmal finanziert werden. Die aktuellen Fördermittel und Finanzierungsmöglichkeiten für Firmenkunden erläutert Ralf Schneider (Prokurist und Leiter Firmenkundenbank der Volksbank). Die Veranstaltung ist kostenfrei. Anmeldungen unter ☎ 06641/182-0 oder www.volksbank-aktiv.de.